

古代香り米「種まき 5/1・田植え 6/5・稲刈り 10/14・脱穀 10/28」 楽田小児童と

今年度も、楽田小5年児童・保護者・コミュニティメンバーで行ってきた古代香り米づくり。皆さんのご協力があり、今年も無事収穫へとこぎつけました。子どもたちの真剣に取り組む眼差し、笑顔、そして歓声にあふれた半年にわたる貴重な体験活動になりました。



令和8年 1～3月期 事業計画

1月

- 10日（土）新年交流
- 11日（日）第5回全体会
- 25日（日）薬師川清掃

2月

- 22日（日）薬師川枝垂れ桜剪定

3月

- 8日（日）第6回全体会
- 22日（日）薬師川清掃
- 28日（土）薬師川枝垂れ桜花まつり

子ども食堂「ワンだふるホーム」

毎月、第1・3土曜日（16:30～19:00）

1月は、17日です。

2・3月の予定は、後日、連絡します。お楽しみに！

ふれあい楽市

毎月、第2・4土曜日（8:30～11:00）

新鮮野菜 生花・花の苗 米・餅 包丁研磨
パン・スイーツ 五目ご飯・赤飯 カイロプラ
米粉焼き菓子 おしゃれ雑貨・服 歌声ひろば

おもちゃの病院（無料で修理します）

楽田のあけぼの

発行 楽田地区コミュニティ推進協議会
事務局 楽田ふれあいセンター内 Tel 080-1552-1234
ホームページ [楽田コミュニティ](#)で検索

2026年（令和8年）午年 新年あけましておめでとうございます

楽田地区コミュニティ推進協議会副会長 大島三津夫

楽田地区コミュニティ推進協議会の取り組みに、いつもご支援・ご協力いただき、ありがとうございます。昨年末、楽田小学校で「むかしからつたわるあそびをたのしもう」という1年生の子どもとコミの大人が一緒に遊ぶ場があり、私は「こま」を担当しました。子どもと一緒に「こま」を回しながら、コツを伝えると、「初めて回せた！」と喜んで教ってくれる子もいて、うれしくなり、楽しく過ごせました。今後も皆様と一緒に、ワクワクしながら楽しめる活動を行っていきたいと思います。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

やどかり塾2025を終えて

企画長 竹牟禮 芳啓

今年も83名の子どもたちと「やどかり塾」を開催することができ、皆さんに感謝申し上げます。

初日の物作りイベントでは、個性豊かな石鹼づくりと約300個のペットボトルを使った高さ6mのペットボトルツリー製作をしました。子どもたちは、とても楽しそうに活動しました。翌日は、生憎の雨で山登りが中止となり、室内でカローリングやクイズ大会等を行い、班ごとに協力してその順位を競いました。この二日間が子どもたちにとってとても良い思い出となる最高の形で締めくくれたのではないかと感じています。また来年もたくさんの子どもたちの応募をお待ちしています。

クリスマス会2025を終えて

企画長 高橋 雄一

今年も、12月21日（日）に楽田小1, 2, 3年児童46名をクリスマス会に招待し、楽しい時間を過ごしました。

前半は、恒例となった子どもたち独自の発想を生かしたクリスマス飾りを作りました。できる限りの要望を叶えようと、コミュニティスタッフも木を切ったり、穴を開けたりと大忙でしたが、子どもたちの笑顔が何よりの癒しになりました。

後半は、子どもたちにも分かりやすい落語やクリスマスソングを演奏するグループの歌で有意義な時間を過ごすことができました。

また、来年も子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごすことができたらと思います。



やどかり塾1日目 07/12/13

開塾式・石鹼、ペットボトルツリー作り・風船ゲーム・肝試し・大焚火



やどかり塾2日目 07/12/14

ラジオ体操・座禅体験・室内ゲーム・最後の集い・閉塾式



子どもたちへのアンケート

- 参加して楽しかった児童は、昨年と同じく約9割に上りました。理由として大焚火・肝だめしの行事が楽しかったようです。その中に、友達やほかの班の人としゃべれてよかったですという意見がありました。
- 来年も参加する、まだ分からないという声は6割、6年生は中学生になったらお手伝いをしたいという意見が多くありました。
- 全体としては、楽しく過ごせたという声が多く、寝る前の時間や自由時間が充実していました。

クリスマス会 07/12/21

リース等自由工作・落語を聞く会・音楽会・プレゼント



・今年は昨年の反省を生かし、グルーガンの使用は大人に限定しました。しかし、子どもたちの制作意欲は昨年以上で、面白いもの、素晴らしいものにあふれていました。

・落語家の方には、昨年以上に笑いのツボを心得た子どもたちという、お褒めの感想をいただきました。

拍子木隊出発式10・4

12回楽田歴史散歩11・2

山楽ウォーキング11・15

防火・防犯等地域の見守りを強化する時期になりました。市長さん等の激励の挨拶後、ふれあいセンター周辺を防火・防犯の言葉を掛けながら参加者で回りました。



「木曽街道を往く」をテーマに、田縣神社前から楽田追分まで歩き、消えた木曽街道や大曲、木曽街道商店街、桟形、楽田追分道標等の史跡を巡りました。



今秋は、紅葉映える中、旧中山道の宿場町、馬籠妻籠を旅しました。昔の旅人気分で木曽路の自然・森林浴を楽しみました。



軽スポーツ大会11・22

年末警戒 12・6

昔遊びを楽しむ 12・9

今年、初めて開催された「町内対抗楽田軽スポーツ大会」ですが、参加が7チームで、プレ大会になりました。その中で優勝したのは上本町でした。



師走で何かと気ぜわしい中、地域の治安を守るために、町会長会とコミュニティが中心となり、出発式を行いました。地域の安全を祈願しています。



楽田小1年児童とコミュニティの有志が昔の遊び(けん玉・竹とんぼ・だるま落とし・ヨーヨー・おはじき・お手玉)と一緒に楽しみ、交流を深めました。

